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http://www.cmec.ca/318/Programmes-et-initiatives/Evaluation/Programme-pancanadien-d-evaluation-(PPCE)/PPCE-2013/index.html
http://www.cmec.ca/318/Programmes-et-initiatives/Evaluation/Programme-pancanadien-d-evaluation-(PPCE)/PPCE-2013/index.html
https://www.oecd.org/pisa/pisa-2015-results-in-focus-FR.pdf
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4.2.1 Suivi au procès-verbal de la réunion publique du 10 janvier 2017 

2. Présentation du comité Hexanik PTA 

Monsieur Caron a fait une étude auprès des écoles du DSFNO à savoir combien 

d’écoles ont une ou des toilettes unisexes.  Onze écoles ont répondu qu’elles 

en avaient et huit écoles ont répondu qu’elles n’avaient pas de toilettes 

unisexes. 

 

8.1.2  Slogan 

Le slogan du DSFNO a été sélectionné et approuvé par le CÉD. 

 

4.3 Correspondance 

- Lettre envoyée à Monsieur Willy Wilondja, président de la FCÉNB, concernant la 

question du dossier des garderies bilingues. 

- Lettre de Monsieur Joseph Arseneault, registraire de la certification des maîtres, 

concernant la nomination d’un repré
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o Lettre de Monsieur Doris Blanchard : 
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Elle nous partage que suite à la présentation du comité Hexanik de la PTA aux membres 
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Nomination – Prix de reconnaissance de la FCÉNB : 

Madame Francine Cyr s’est retirée de la salle pour la nomination de candidature étant 

donné qu’elle siège à l’exécutif du CA de la FCÉNB. 

  

Proposition #2017-02-03 

Monsieur Steeve Savoie propose que le nom de Madame Martine Michaud soit soumis au Prix de 

reconnaissance de la FCÉNB.  Monsieur Marcel Levesque appuie.  ADOPTÉE. 

 

4.4  FNCSF 

Le sommet sur l’éducation à Ottawa : 

 

Proposition #2017-02-04 

Madame Francine Cyr propose que le président et un membre du CÉD participe au Sommet sur 

l’éducation à Ottawa les 4 et 5 mai 2017.  Monsieur Marcel Levesque appuie.  ADOPTÉE. 

 

Monsieur Daniel Clavette participera au Sommet sur l’éducation à Ottawa avec Monsieur Richard 

Landry et Madame Hélène Laplante sera substitut. 

 

Proposition #2017-02-05 

Monsieur Steeve Savoie propose que lui-même et Monsieur Robert Levesque participe au Sommet 

sur l’éducation à Moncton les 4 et 5 mai 2017.  Monsieur Marcel Levesque appuie.  ADOPTÉE. 

 

5. Processus de gouverne 

5.1 Plan triennal 2017-2020 

 Monsieur Luc Caron présente l’ébauche du plan triennal 2017-2020. 

 

6. Liens 

6.1 Parc Régionale-de-Saint-André 

 Ce point est remis à l’ordre du jour de la prochaine réunion publique. 
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7. Limites de la direction générale 

 

7.1 Rapport de la direction générale 

 

7.1.1 Semaine de l’appréciation de l’éducation 

Merci pour le rôle et la contribution inestimable au sein de notre organisation.  

Nous sommes choyés d’être épaulé par une aussi belle équipe de gens dévoués 

pour la cause de l’éducation.  En mon nom et de tous les employés du DSFNO, 

merci d’être là et surtout, merci pour votre confiance. 

 

7.1.2 Révision des politiques du DSFNO 

À titre d’information, moi et l’équipe avons pris l’initiative de débuter la 

révision des politiques du district.  Ces politiques sont non révisées depuis près 

de 20 ans, et font référence aux anciens DS3 et DS5, etc.  La révision de la 

majorité des politiques dans les 5 sections est presque complétée.   Vous verrez 

ces révisions sous peu sur le site web. 

 

7.1.3 Protocole d’urgence 

Le protocole d’urgence sera un outil de référence pour nos écoles.  Il est adapté 

d’un document partagé par le DSFNE.  Il sera disponible sous peu pour 

l’ensemble des écoles.  Cet outil aidera aussi à la révision de plusieurs de nos 

politiques de sécurité qui sont devenues désuètes. 

 
7.1.4 Clair 2017 

Chapeau à l’équipe pour cette grande réussite au niveau de la participation, 

qualité des ateliers, etc.  C’est un rendez-vous pour Clair 2018. 

 

7.1.5 Signature – protocole UMCE 

Le protocole d’entente avec l’UMCE a été signé par le district et l’UMCE.  Ce 

protocole donne entre autres, accès aux cours universitaires pour nos élèves 
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9. Interventions du public 

 

10. Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :   ____________________21 mars 2017____________________________ 

 

Luc Caron        Richard Landry 

 

Secrétaire du 


